

INDONESIA SATU

Usungan Partai Nasdem PKB dan PSI MYL-ARA Nomor Urut Satu Berkampanye Empat Kelurahan di Segeri

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 8, 2024 - 18:59



Usungan Partai Nasdem PKB dan PSI MYL-ARA Nomor Urut Satu Berkampanye Empat Kelurahan di Segeri

PANGKEP - Calon Bupati Pangkep Petahana, Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan calon wakil bupati Pangkep, Abdul Rahman Assegaf (ARA) makin gencar melakukan sosialisasi dan tatap muka bersama masyarakat.

Kali ini pasangan usungan partai NasDem, PKB dan PSI tersebut menggelar kampanye dengan menyisir 4 kelurahan di kecamatan Segeri, yakni kelurahan Bawasalo, Bone, Bontomatene dan Segeri.

Ratusan simpatisan dan masyarakat disetiap titik kampanye sambut hangat MYL-ARA. Dalam orasi politiknya MYL dan ARA meyakinkan warga akan memaksimalkan layanan kesehatan dan pendidikan.

"Kalau Sakit, inshaallah kami bayarkan 100 persen BPJS kesehatan. Kalau sakit ki juga janganki ragu, program sijagai yang sudah berjalan akan layaniki semaksimal mungkin," ucap MYL dihadapan masyarakat kampung Mangkaca, kelurahan Bontomatene, kecamatan Segeri.

Terkait program unggulan menyangkut pendidikan MYL-ARA masih akan melanjutkan program pendidikan gratis dan berkualitas.

"Kami masih akan melanjutkan pendidikan gratis, berupa seragam gratis tingkat SD dan SMP, termasuk melanjutkan beasiswa mahasiswa di bangku kuliah," ungkap MYL yang disambut tepuk tangan warga yang hadir.

Calon wakil bupati Pangkep ARA, mengaku merasa terharu atas sambutan masyarakat di kecamatan segeri, mengingat dirinya merupakan mantan camat era bupati Syafruddin Nur.

"Luar biasa sambutan masyarakat, meski saya sudah lama meninggalkan jabatan sebagai Camat Segeri, tapi rasa persaudaraan masyarakat segeri terhadap saya masih kental terasa," ujar mantan wakil Bupati Pangkep periode 2010-2015 tersebut.

Terpisah tokoh masyarakat kecamatan Segeri, Pattola Husain mengungkapkan jika MYL ARA merupakan sosok pasangan yang tepat untuk memimpin pangkep, bahkan diakui tidak ada alasan bagi dirinya untuk tidak memilih MYL-ARA.

"Saya rasa cukup jelas, MYL-ARA siap memenuhi kebutuhan dasar kita masyarakat pangkep, walaupun kita bicara perubahan, saya rasa MYL ARA merupakan produk perubahan di Pangkep, karena sejak kepemimpinan beliau, banyak perubahan yang dilakukan di masa jabatan MYL," pungkas Pattola.

Kampanye dan tatap muka MYL-ARA di kecamatan Segeri kali ini selain digelar terbuka, juga diselingi dengan kegiatan door to door paslon, dengan mengunjungi beberapa tokoh masyarakat setempat.(Chemal Rusanda)